

# Les acteurs de l'économie renouvellent leur union

La DLVA et les chambres consulaires poursuivent leur partenariat

**Q**uand on est uni, on déploie une force plus importante. Cette convention le démontre." Bernard Jeanmet-Péralta, président de Durance Luberon Verdon Agglomération (DLVA) et surtout ancien chef d'entreprise, sait combien l'association de toutes les forces vives compte au moment de mener le combat pour l'emploi et le développement économique. Hier, c'est dans les bureaux du maire de Manosque qu'une convention de partenariat a été signée entre la DLVA, la Chambre de commerce et d'industrie 04, la plateforme initiative Alpes de Haute-Provence et la chambre des métiers et de l'artisanat.

"Depuis plusieurs années, ce partenariat fonctionne, explique Armel Le Hen, vice-président de la DLVA en charge du développement économique. Il est judicieux et montre l'unité de la convergence des acteurs. Ce partenariat permet des actions collectives comme l'opération "Mon agglomération pour l'emploi" ou l'utilisation du fonds d'intervention ou la redynamisation du centre-ville de Manosque qui concerne tout le monde."

## Priorité au centre-ville de Manosque

Pour Daniel Margot, fraîchement élu à la présidence de la CCI04, considère sa structure comme "un facilitateur et un accélérateur". Pour lui, "le cœur de ville est une préoccupation. J'affirme que le commerce de proximité est une priorité pour la fin de mandat." Laure Vial, présidente de la chambre des métiers et de l'artisanat estime qu'il y a "une responsabilité partagée. Cette convention matérialise une collaboration et conjugue nos forces et nos talents." La chambre des métiers accompagne les créateurs de projet et ceux qui veulent céder leur affaire. Elle met à disposi-



Autour de Bernard Jeanmet-Péralta, président de la DLVA, plateforme initiative, chambres des métiers et d'industrie ont signé un partenariat.

/PHOTO I.B.

## Un salon des arts en novembre

C'est une initiative de la chambre des métiers et de l'artisanat, qui en partenariat avec la DLVA, va lancer un salon des arts et de la gastronomie. Ce nouveau rendez-vous se tiendra à la salle Osco Manosco le samedi 24 et le dimanche 25 novembre. À un mois des fêtes de fin d'année, les dates ne sont pas choisies au hasard. Après un an de réflexion et de travail, ce salon proposera une cinquantaine de stands. Des artisans d'art et des professionnels de la gastronomie locale. Ils viendront des Alpes de Haute-Provence évidemment mais aussi des départements voisins de Paca. Luthier, créateurs de bijoux, potiers, sculpteur de bois, pâtisseries, chocolatiers, charcutiers... "Nous avons été rigoureux sur la qualité de l'offre, indique Laure Vial, la présidente de la chambre des métiers. Tous les produits seront made in Provence et de haut niveau. Notre rôle est d'offrir un lieu de commercialisation à nos artisans locaux. On veut montrer leur savoir-faire." Démonstrations et dégustations sont prévues.

I.B.

tion les outils pour y parvenir. De son côté la plateforme initiative profite à plein de ce soutien des institutions. "On travaille en lien étroit, assure Jean-Roch Boyer son coprésident. On échange des infos, ça permet d'être plus efficace." La convention qui prévoit un budget de plus de 45 000 versés par la DLVA est "en progrès" selon, Armel Le Hen. La DLVA profite de l'expertise des autres structures car elle n'a pas forcément ces compétences. "Cet argent est indispensable pour notre territoire. C'est le moteur de l'économie. Les équipes fonctionnent car tout le monde tire dans le même sens", conclut Armel Le Hen.

Ivan BONET